



#COAHUILA

# ANUNCIAN LIBERACIÓN TOTAL DE TAPABOCAS



En Coahuila, el uso de cubrebocas ya no será obligatorio, ni en espacios abiertos, ni en espacios cerrados, indicaron las autoridades este lunes.

Tras una reunión del Subcomité COVID-19, el gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, dijo que el uso de mascarilla será opcional, lo cual quedará asentado en un decreto que se va a publicar hoy en el *Periódico Oficial* del gobierno del estado.

## CUIDAN A LOS MÁS PEQUEÑOS

- En escuelas, se mantiene el uso hasta vacunar a todos los alumnos.

La decisión se toma ante la baja positividad del virus en el estado y la cantidad de personas que ya cuentan la vacuna. Se enviará un oficio a cámaras empresariales, hospitales, centros comerciales y a todos los sectores presentes en las restricciones de la pandemia.

Cabe señalar que continuará la exigencia de mascarilla a personas con infecciones respiratorias hasta que se recuperen y a los mayores de 60 años. **ALEJANDRO MONTENEGRO**

FOTO: ESPECIAL



• **DIPOSICIÓN.** Miguel Riquelme dio el anuncio.